



Réunion du conseil du Comité consultatif interconfessionnel chrétien



Service de communication du DREE, 11.03.2023. Le 10 mars 2023, une réunion du Comité consultatif interconfessionnel chrétien (CCIC) a eu lieu au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

Ont pris part à la rencontre : le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, co-président du CCIC ; l'ordinaire de l'archevêché catholique de la Mère de Dieu à Moscou, l'archevêque Paolo Pezzi, co-président du CCIC ; le représentant de l'Église apostolique arménienne ; l'archevêque de l'Église évangélique luthérienne de Russie ; l'évêque de l'Union russe des chrétiens de foi évangélique (Pentecôtistes) ; le président de l'Union russe des chrétiens baptistes évangéliques ; le représentant des chrétiens adventistes ; le secrétaire du DREE chargé des relations interchrétiennes et secrétaire du CCIC, le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), le premier vice-président du CCIC ; le hiérodiacre Pierre

(Akhmatkhanov), employé du DREE.

Le métropolite Antoine de Volokolamsk a rappelé dans son discours d'accueil que « l'objectif du CCIC est la coordination des activités des confessions chrétiennes en faveur de la paix, de la morale chrétienne traditionnelle, de la concorde et de la stabilité dans la société, de l'interaction interconfessionnelle, ainsi que de la défense des droits des chrétiens et d'autres questions importantes dans la vie et le fonctionnement des confessions chrétiennes. »

La discussion qui a suivi a porté sur le bilan de l'activité du CCIC depuis sa dernière réunion. Le forum de jeunesse organisé par le CCIC en juillet 2022 à Saransk autour du thème « La jeunesse chrétienne dans l'espace médiatique », qui a rassemblé environ 70 représentants des confessions chrétiennes venant de 22 régions russes et d'autres pays, a été reconnu pour un succès. Il a été proposé que cette rencontre devienne régulière.

Les participants ont soulevé d'autres thèmes et défini l'agenda pour l'année en cours.

Le Comité consultatif interconfessionnel chrétien a été fondé en 1993 et est le principal organisme interchrétien sur le territoire de l'Eurasie.

Le Comité est dirigé par le Plenum, forum élargi convoqué en tenant compte de la proportion de chaque confession présente sur le territoire des pays où le CCIC est présent.

Le Conseil du CCIC en assure la direction dans l'intervalle entre les convocations du Plenum.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90106/>